

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 2 TA 2017/2018

17711019 - MUHAMMAD KEMAL ATTHARIQ

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	Sambung rasa ditingkatkan lagi, sebaiknya memang mengetahui jurusan PS dari awal untuk menjaga suasana komunikasi, kurang fokus, blocking, kalimat kurang mudah dipahami, tidak menanyakan kebiasaan, tidak menutup dengan baik (kesan buru2, belum salam penutup). Sebaiknya jgn di-set sedang bikin video komunikasi karena nnt pertanyaan, pendekatan menjadi monoton dan membosankan, serta kecenderungannya akan bertanya terus, resikonya menjadi kurang cair. Ini kan PS nya sebagai remaja, makanya dibuat mengalir saja, boleh diselingi little humor juga kok.
PEMASANGAN EKG	Tidak membersihkan elektroda menggunakan alkohol terlebih dahulu sebelum digunakan. pemasangan V1-V6 lokasi tidak ada yang tepat, latihan lagi ya Kemal. Yang lebih serius lagi. Tidak meminta pasien untuk tidak bergerak selama perekaman berlangsung. Tidak menghubungkan instrumen EKG ke stop kontak. Tidak melakukan simulasi perekaman. Waktu habis, tidak sempat membuka semua alat. Tidak melepaskan elektroda dan kabel. Tidak meminta pasien menggunakan baju lagi. Tidak sempat membersihkan permukaan kulit dan elektroda dengan alkohol. Tidak cuci tangan WHO setelah tindakan selesai.
PEMASANGAN KATETER	kurang memposisikan pasien, perisapan alat kurang, duk tidak dipasang, mbersihin fgenitalia eksterna tidak memanfaatkan pinet, tidak cuci tangan sebelum pakai sarung tangan steril, edukasi kurang
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	lupa melakukan inspeksi posisi duduk (depan dan belakang), apakah ada bulging di suprapubic? tidak cuci tangan, tidak menghangatkan kedua tangan. Tidak melakukan px status generalis. Tidak menggunakan penggaris unt mengukur besar hepar. Tolong rambut dicukur rapi, agar tidak mengganggu saat pemeriksaan. Anda menyibakkan rambut 9 kali selama ujian stasion ini, sehingga ujian tidak selesai/habis waktunya.
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	tdk meminta pasien untuk rileks dan hiperekstensi saat dilakukan palpasi dari posterior. tdk mempersiapkan stetoskop, tdk melakukan auskultasi, salah lokasi palpasi : ln. submandibula, cervical superfisialis (kok didepan m, sterno?, harusnya dibagian permukaan otot tersebut)
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	saat auskultasi thorax belakang bisa sambil diinstruksikan buat bernafas, setiap kali nempel stetoskop harus minimal 1 periode nafas inspirasi ekspirasi
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	belum cuci tangan di akhir, pembacaan termometer tidak tepat (kurang vertikal). waktu habis bertepatan seleseai cek tensi. alat bblm dirapikan masih menempel di ps